

Precriterios de SHCP destacan compromiso con estabilidad fiscal: Fitch

Ciudad de México. Los precriterios presupuestales revelados la semana pasada por el gobierno de México destacan un compromiso con la estabilidad fiscal que podría ayudar a compensar el eventual deterioro de ingresos de las arcas estatales, dijo este jueves la agencia de calificación de crédito Fitch Ratings.

La firma dijo que las estimaciones de los precriterios de la Secretaría de Hacienda para la elaboración del presupuesto de 2024 no cambian sus proyecciones macroeconómicas y fiscales para México, ya que ve riesgos derivados de la alta inflación y el debilitamiento de la economía estadounidense.

El gobierno de México dejó sin cambios su expectativa de crecimiento económico para este año en 3 por ciento y prevé una expansión a igual ritmo en 2024, con base en una expectativa de desaceleración gradual de la inflación, según los precriterios difundidos el 31 de marzo.

Fitch, en cambio, continúa estimando una expansión del PIB de 1.6 por ciento en 2023 y de 1.4 para la segunda economía de Latinoamérica, bastante por debajo de las proyecciones de Hacienda.

"El panorama económico sigue estando nublado", dijo la agencia. "Las perspectivas económicas y fiscales de México enfrentan riesgos por la desaceleración del crecimiento, a saber el deterioro en Estados Unidos", añadió.

Fitch también mencionó que la tendencia de *nearshoring* es una importante oportunidad de crecimiento para el país por una mayor demanda estadounidense de producción mexicana que podría ayudar a encarar los riesgos bajistas para la economía.